

Lettre N°17

Bonjour les Amis.

Depuis quelques jours, la télévision nous informe que dans certains quartiers, les habitants ont institué des rendez-vous gymnastique, chant ou cinéma. À midi, aux infos, c'est toute une barre HLM qui a souhaité l'anniversaire d'une adolescente en chansons. Des jeunes vont acheter des légumes ou de la viande chez des producteurs locaux pour plusieurs personnes âgées relançant ainsi tout un marché en circuit court.

Une certaine mondialisation fait que, depuis quelques années, nous communiquons avec la planète entière sans connaître nos voisins de palier.

Est-ce que ce virus, aussi dangereux qu'il soit, n'est pas en train de nous ouvrir les yeux sur de nombreux égarements ? Allons-nous pouvoir parler d'un ancien monde et d'un nouveau monde ?

Dans le texte de Jean que la liturgie nous offre [aujourd'hui](#), la tension monte entre Jésus et les Juifs. (Jean 8,51-59)

« Amen, amen, je vous le dis : avant qu'Abraham fût, moi, Je suis. » (V. 58)

Chez les prophètes, l'expression « Ani Yahvé » peut se traduire par « Moi Yahvé » ou par « Je suis Yahvé. » Ces deux mots « Je suis » se retrouvent souvent dans les textes de Jean.

« Moi, je suis le pain de vie » (Jean 6), « Moi, Je suis la lumière du monde » (Jean 8)
« Moi, Je suis le bon berger » (Jean 10)

Dans le texte de la tempête apaisée que le Pape François a commenté le soir de l'Annonciation sur la place St Pierre, nous trouvons :

« C'est Moi, n'ayez pas peur » (Jean 6,20)

À quelques jours de la Semaine Sainte, le Christ nous dit : « Si vous ne croyez pas que Je suis, vous mourrez dans votre péché. » (Jean 8, 24)

En employant l'expression « Je suis », Jésus se présente à nous comme le Fils de Dieu, celui qui est envoyé par son Père pour nous guérir de toute peur, celui qui en passant par la croix va nous guérir de toute mort.

Seigneur, viens nous aider à passer d'un monde ancien à un nouveau monde.

Nous prions spécialement [aujourd'hui](#) pour Jean Vieux de Trèbes qui a rejoint le Père [ce matin](#).

Que notre prière rejoigne celle de l'ensemble de sa famille.

À [demain](#). Philippe

Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes :

philippe.guitart@orange.fr

regis.alquier381@orange.fr